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令和４年第８回 碧南市教育委員会定例会 会議録 

１ 日時  令和４年８月１８日（木） 午後１時から午後１時５４分まで 

２ 場所  碧南市役所 ４階 庁議室  

３ 出席者  

(1) 教育委員  

委員 伊藤 正幸、委員 髙橋 世利子、委員 池田 香代子、委員 岡本 明弘、 

教育長 生田 弘幸 

(2) 事務局職員 

   教育部長 岡崎 康浩、庶務課長 堀田 葉子、学校教育課長 小島 広明、 

生涯学習課課長補佐 山田 光則、文化財課文化財係長 豆田 誠路、 

スポーツ課長 加藤 和彦、海浜水族館長 森 徹、庶務課庶務係長 井上 貴光 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議案 

 (1) 報告事項 

ア 主要施策成果報告書について 

 イ 令和４年度９月補正予算（案）について 

  ウ 就学時健康診断について 

  エ 令和３年度碧南市芸術文化ホール指定管理者実績報告について 

６ 会議の概要 

 日程第１ 開会の辞 

日程第２ 教育長報告   

教育長が資料に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

日程第３ 前回会議録の承認について 

〈意見・質疑なし〉 

事務局より会議録署名者に池田香代子委員と伊藤正幸委員を指名し、事務局

案を一部修正し、承認された。 

日程第４ 議案 

報告事項ア 主要施策成果報告書について 

各課課長及び職員が別添資料１に基づき説明した。 
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〈意見・質疑〉 

岡 本 委 員 ２８９ページの中学校生徒指導対応充実事業の件で、指導時間が

減ったとのことですが、指導時間が減って良い方向になったという

ことですか。 

学校教育課長 時間が減って、所得の関係で保健などを支払わなくなったため減

となっていますが、内容はこれまでと変わらず行っています。 

        審議の結果、了承された。 

報告事項イ 令和４年度９月補正予算（案）について 

関係課長及び職員が資料１に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

        審議の結果、了承された。 

報告事項ウ 就学時健康診断について 

学校教育課長が資料２に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

        審議の結果、了承された。 

報告事項エ 令和３年度碧南市芸術文化ホール指定管理者実績報告について 

生涯学習課課長補佐が資料３に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

        審議の結果、了承された。 

  その他 

〈意見・質疑〉 

岡 本 委 員 ＢＡ５対策宣言により、学校の対応は何か変わりましたか。 

学校教育課長 現在、夏休み中ですので、９月に入ってからになりますが、換気、

マスク、手洗い、消毒の徹底を継続していきます。特にエアコンを使

う時期ですが、換気に注意をしていきます。 

池 田 委 員 夏休み中の交通事故や海の事故はありませんか？ 

学校教育課長 今のところ、ありません。 

（午後１時５４分 閉会） 
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以上のとおり会議録を作成して、署名する。 

  令和４年９月１５日 

              委員       

 

              委員       


